

2024-06-05

## Conteo de votos en Coyoacán.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/conteo-de-votos-en-coyoacan/>

En el distrito de Coyoacán, se está llevando a cabo un recuento de votos tras las elecciones del pasado 6 de junio. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que se hará un recuento total de las 325 casillas en esta zona.

Los resultados iniciales señalaban que el candidato de la coalición Juntos Hacemos Historia, Carlos Castillo, había ganado la elección con el 37.81% de los votos. Sin embargo, después de las acusaciones de fraude y las manifestaciones de los ciudadanos, el IECM decidió realizar un recuento total.

Durante el proceso de recuento, se verifica que los votos físicos coincidan con las actas de escrutinio y cómputo de cada casilla. Además, se revisan las boletas que fueron marcadas de manera incorrecta o las nulas. Este proceso es fundamental para garantizar la transparencia de las elecciones y que se respete la decisión de los votantes.

Cabe destacar que este no es el único caso en el que se ha solicitado un recuento de votos tras las elecciones. En algunos estados como Nuevo León y Campeche, también se han registrado irregularidades y controversias en torno a los resultados electorales.

Es importante destacar que el derecho al voto es fundamental en cualquier democracia y debe ser respetado en todo momento. Por ello, las autoridades electorales deben garantizar la transparencia y la imparcialidad en todo el proceso electoral para que los ciudadanos puedan confiar en el resultado final.